

INSERTAR NUEVO PASADO DEL CAMPO CUÁNTICO: SWARUU DE ERRA (PLEYADES)

Published 7 February 2020 by Agencia Cósmica, Gosia

Swaruu: El pasado si se puede cambiar. Pero para ti mismo(a). Todo es percepción. Y si, puedo hablar de como cambiar tu pasado sin naves tambien. Solo con meditación o conciencia. Intención y voluntad propia. Es locura para unos, verdad para otros.

Por ejemplo, tu "mamá" aun recordará cuando te perdiste en la tienda departamental a los 5 años... porque queda atrapada en esa linea. Pero tu podrás haber tomado la decisión de cambiar tu pasado, ese punto e ignorarlo o cambiarlo por uno nuevo. Un nuevo recuerdo. Y no tienes que olvidar el otro recuerdo traumatico. Porque tu pasado, tus recuerdos son la base para tus sombras inconscientes y lo que reprimes surge más adelante como destino como bien ha dicho Carl G. Jung. Y porque de una u otra forma... eres la consecuencia de tus acciones pasadas.

Gosia: Como se cambia el pasado exactamente sin naves? Con la intencion... pero como precisamente?

Swaruu: Se debe entender lo más posible la situación a cambiar. Enfrentarse a ella usando el método de las sombras o trabajo de sombras. Enfrentarse a ese pasado traumático de frente, aunque nos destruya por dentro el recordar el evento negativo. Con ello entonces pensamos en como debieron haber sido las cosas. Se toma lo más simple o el pasado alterno imaginario más simple posible porque el inconsciente es simple y reemplazamos el evento con uno neutral o positivo creíble. Y recordamos por repetición dicho evento alterno. Y lo volvemos nuestro.

Con la repetición comenzamos a asociar la fecha y el contexto con la memoria nueva y no con el evento negativo. Dirás que eso es falso, que es una memoria falsa implantada. Que te estás negando, entrando en negación. Pero no es falso. El pasado no está ya. Solo eres lo que eres hoy. Y tus memorias las que sean son verídicas para ti.

No entrar en lucha con las memorias de otras personas que validarán solo la parte que ellos recuerdan que es la que deseas borrar. Pero como ya has hecho trabajo de sombras aceptas porqué las otras personas si recuerdan esa parte, pero tu ya provienes de un futuro alterno diseñado por ti.

Sabes que lo negativo también te sucedió, pero también sabes que no solo eso te sucedió sino que hay una cantidad infinita de variantes de ese mismo evento, peores y mejores que lo que recuerdan tus semejantes. Pero tu escoges ver y venir de un evento alterno positivo. Porque de todas formas y como todo ya "es" entonces solo estas jalando una memoria alterna de ese campo cuántico de tu vida.

No es una memoria falsa implantada por ti usando "imaginación vacía". Lo que estás haciendo es tomando una parte de otra "yo", de tu otra linea y lo pones, lo insertas en la presente. Esto es pensar escalarmente. Lo que piensas es. Porque la imaginación no crea nada. Solo jala lo que está en otra linea. Eres escalar, multi dimensional. Y que las demás personas recuerden lo que sea que recuerden. Sabes que eso también es valido pero no tienes porque vivir ahí con eso. Como también no tienes que vivir recordando cuando te atropelló ese auto blanco cuando tenías 7 años.

Gosia: No hay peligro aqui a desarrollar alguna esquizofrenia? En coger memorias de otros yo? Diferentes sub personalidades tuyas, cada una con memoria del pasado diferente? Es que el 3d es peligroso haha. No es el campo tan limpio para experimentos y ejercicios psicologicos como 5d tal vez. O no existe este peligro? Por ejemplo mi pasado en Polonia. Reescribo mi pasado que mi padre no bebia mucho alcol..pero voy alli y le veo emboracharse y vienen "memorias" del pasado cuando lo

hacia. Puede causar un poco molestia psicológica no? Sentirse esquizofrénico.

Swaruu: Por eso debes hacer trabajo de sombras, pero en extremo con maneras que pocos se atreven a realizar. Para estar conforme con el pasado molesto. Vas a Polonia y recuerdas tu pasado con un padre que bebía mucho. Ese también es tu pasado.

Gosia: Pero si ya estas conforme, para que aun sientes necesidad de coger otras memorias? Ya lo simplemente aceptas. No pasa nada.

Swaruu: Estas conforme y no lo niegas. Pero tampoco niegas tu pasado insertado alterno y tampoco niegas que te atropelló un auto a los 7 años. Lo eres todo. Pero tu escoges qué percibirás, qué vivirás. Lo puedes aceptar o coger otras memorias, es solo otra herramienta. Tu decides qué te funciona mejor. Y has mencionado la esquizofrenia. Aja si, te vuelves así. Pero, quien os ha dicho que eso es malo?

Gosia: Bueno, la esquizofrenia extrema no es nada positivo imagino. Ser una persona un momento y despues cambiar a otra 5 min despues que ni recuerda que decia la primera. Hay casos extremos así. No creo que esto seria positivo. De hecho, creo que ni hay una persona por dentro tal vez ya alli. Solo diferentes entes.

Swaruu: Porque no está bajo tu control. Por eso el trabajo de sombras. TU debes tener el control siempre. Usar tus máscaras cuando son necesarias, cuando en publico, cuando en familia. Porque no puedes mostrarte tal y como eres en esa sociedad.

Gosia: Pero eso no es esquizofrenia como la hay en la Tierra. Hay casos extremos aqui. Habla una personalidad, despues sale, entra otra... no recuerda de la primera.

Swaruu: No está bajo control. Se bloquea por neurosis. Neurosis como una falta de control sobre traumas, reacciones adversas a lo social. No estoy de acuerdo con las definiciones de las enfermedades mentales en la Tierra. Para mi no las hay. Solo inadaptados. Esas personas muchas veces solo es que tienen acceso a otras realidades. Pero no lo saben. No lo controlan y los perciben como un problema. Les dicen que no es la realidad. Y luchan contra lo imposible. Solo es enfermedad "mental" cuando va en contra de los intereses de una sociedad. Eso es, cuando una persona con síndrome de los que sea... ya no percibe la realidad conforme a los acuerdos y parámetros de una mayoría. Ergo, están fuera de esa Matrix. Desde el punto de vista de lo aceptado en la tierra, ustedes dos no estan cuerdos.

Robert: Alli tienes toda la razon Swaruu. Pero con estas inserciones de otros pasados en tu vida estas alterando el pasado de otras personas o no? En el caso de Gosia visualizara un padre que no bebía. Esto cambia a su padre?

Gosia: Si, exacto. Con eso no afecto la realidad de otras personas no? Mi padre presente no cambiara de alcohólico a no alcohólico.

Swaruu: Solo alteras tu pasado. Aun con una nave no alteras a los demás. Ese es el problema y el porqué las misiones de escuadrones Sand-Clock no sirven para nada. Solo sirven a o para quien salta. Pero nadie puede saltar por alguien más. Es trabajo individual. <----.

Gosia: Pues como entonces manejar esta situacion? A eso refiero. Puede causar molestia psicológica, el tener diferente memoria en ti ya ahora y ver otro padre despues que se comporta no segun tus memorias nuevas.

Swaruu: Tu percepción podría filtrar su comportamiento actual con el de la memoria implantada por tí. Entonces verías a tu padre con nuevos ojos. Ya no verías las memorias alcohólicas, sino lo demás mas. En tu percepción él cambió. Pero la única que ha cambiado eres tu.

El pasado no existe. Y cuando existió solo era percepción también. Entonces porque le das más valor sobre una memoria más feliz que tu escojas? Todo es percepción. No hay realidad dura objetiva.

Robert: Pero una mala decisión tomada en el pasado te puede estar pasando factura para toda tu vida. Ejemplo los que piden prestamos al banco.

Swaruu: También es percepción. TU eliges que así será. Tu mala decisión ha hecho que vivas en los barrios bajos de Sri Lanka. Recuerdas que te prometieron un trabajo que salió que era un timo y no pudiste regresar a casa. Eso hace 17 años ya. Y has hecho tu vida en Sri Lanka reparando lanchas de pescadores. O puedes armarte toda una historia alrededor...Que explique el porqué decidiste vivir eso. Algo más feliz. Y con ello tendrás también la libertad de no estar en bucles de pensamientos negativos que te mantienen encerrado en una dinámica de vida que no te gusta.

Tu nave se averió y quedaste atrapado en Sri Lanka. Esperas el rescate. Mientras tanto, mira como ese hombrecillo chiquito y café se ha convertido en tu mejor amigo. Y el perrito callejero enfermo que salvaste y ahora te acompaña ahí. Tienes la playa, las palmeras, tu paz interior que te da una vida simple. Los pensamientos negativos constantes son indicio de mentalidad de víctima. Constantemente culpando a los demás a tu alrededor y al universo por tus desgracias. Por eso sirve este ejercicio de trabajo interior. Para liberarse de esos pensamientos asociados al suceso negativo. El implantar o injertar una memoria, esto también se puede hacer con terapia de hipnosis.

Gosia: Wow, muy interesante todo esto Swaruu, gracias. Lo compartiremos en un video.

Swaruu: Gracias a vosotros. Hasta pronto.